



今日のPickUP

宇陀産のヒノキでスプーン作り!!

～子育て支援センター～



子育て支援センターでは、子育て講座「木のスプーンを作ろう!」を開催しました。講師に、森庄銘木 森本 達郎さんをお招きし、宇陀の木材を使って、スプーンを手作りしました。参加者は、子どもたちが使えるように、心を込めて作成しました。また、「子育て以外に久しぶりに無心になることができた」と好評でした。子育て支援センターでは、様々な講座を開催しています。詳しくはP14～15をご覧ください。



榛原の名前がついた品種のダリア

～内牧地域まち協～

6月25日、市役所玄関に内牧地域まち協から榛原の特産品ダリアの花が寄贈されました。ダリアの寄贈は今年で7年目、大きな鉢に咲いた色とりどりの大輪の花が市民の方をお出迎えています。ダリアの花は華やかで、色や柄、花の形状がいろいろあります。今年は榛原の名前がついた品種の展示もありました。「榛原の華」(写真:上)と「美榛」(写真:下)の2種類で、ピンクと白い柄のきれいな花が咲きました。もしご覧いただけなかった方は来年にご期待ください。



社会を明るくする運動

～保護司・更生保護女性会～



▲菟田野地域

▼大宇陀地域



▲室生地域

▼榛原地域

7月の強調月間では、市内の保護司や更生保護女性会が中心となり、各地域で市民への啓発活動を行いました。



- 特集：自主学習スペース オープン・・・2
- 令和6年度一般会計予算が決定・・・4
- 宇陀 × エストニアプロジェクト・・・6
- 学校給食費を無償化します!・・・8